

Der Bürgermeister erklärt, dass der Punkt eigentlich in den JASA gehört. Da dieser aber erst wieder nach der Sommerpause tagt, solle der Hauptausschuss heute entscheiden. Der JASA-Vorsitzende Duldhardt bestätigt dies.

Herr Diwo verweist auf die Tendenz, dass künftig Kindergartengruppen in Eitorf wegfallen sollen. Sofern der Antrag von der AWO für das Folgejahr wieder gestellt werde, sei es sinnvoll, zuvor entsprechende Bedarfszahlen zu ermitteln.

Erster Beigeordneter Ludwigs verweist auf ein Gespräch mit dem Leiter des Kreisjugendamtes. Demnach sei es durchaus denkbar, dass aufgrund fehlender Kinder einzelne Gruppen in den nächsten Jahren geschlossen würden. In diesem Fall sei das aber noch nicht akut.

Beschluss- Der Hauptausschuss stimmt der Weiterführung der Betriebskostenförderung im
Nr. bestehenden Umfang für das Kindergartenjahr 2005/2006 für die Spielgruppe
XII/4/31 „Wunderland“ zu.

Abstimmung Einstimmig
s-Erg.: